humains qui eut lieu à Vancouver en 1976, et des conférences sur l'environnement, la population, l'alimentation et l'eau organisées ces dernières années dans d'autres pays. Lors de la Conférence sur le droit de la mer, le Canada a joué le rôle prééminent qui lui revenait, étant donné son importance en tant que puissance maritime et ses intérêts relatifs aux ressources halieutiques.

Le Canada fait partie de toutes les institutions spécialisées de l'ONU, dont l'Organisation de l'aviation civile internationale qui a son siège à Montréal. Il figure, en outre, au neuvième rang des pays qui versent des contributions au budget annuel ordinaire de l'ONU et, depuis 1946, il a fourni plus d'un milliard de dollars aux organismes des Nations Unies.

Le Commonwealth

Du fait de ses origines françaises et anglaises, le Canada attache une importance toute particulière à ses liens avec le Commonwealth et la Francophonie.

Au fur et à mesure que les colonies britanniques accédaient à l'autonomie et à l'indépendance, bon

